



## **亀山藩御流儀心形刀流武芸形** 演武見学会と語り部の会

亀山演武場で、県無形文化財に指定されている「亀山藩御流儀心形刀流武芸形」の演武見学会が開催され、二刀之形や抜合、小太刀之形などの演武が披露されました。また、亀山宿語り部の会による講演も行われ、心形刀流武芸形についての理解を深めることができました。













## 全校児童で稲刈り体験(白川小学校)

白川小学校全校児童による稲刈り体験が、地域の 方々や保護者などの協力により、学校近くの田んぼ で行われました。児童たちは、最初は少し慣れない 手つきでしたが、"コツ"をつかむと手際良く丁寧に どんどん刈り取っていきました。農作業の大変さと 収穫の喜びを体験し、仲間と協力してやり遂げる力 を身に付ける良い機会となりました。









## 9 救急医療市民講座

9月の「救急医療週間」にちなみ、亀山消防署北東分署で「救急医療市民講座」を開催しました。亀山医師会の医師(豊田クリニック院長 入山拓平さん)、市立医療センター院長による救急医療についての講演、市消防職員による救急隊活動展示が行われ、参加者は救急医療の大切さを学びました。









## 919 亀山紅茶を使ったお菓子の商品化を目指して お菓子講習会(亀山高校)

亀山紅茶を使ったお菓子の商品を開発しようと、亀山高校で「お菓子講習会」が開かれ、総合生活科食物文化系列の2年生12人が試作に取り組みました。市内のパン・洋菓子店(ローゼンボルグ)店主が講師となり、亀山紅茶を使ったパウンドケーキとチーズブリュレの2品に挑戦しました。

亀山紅茶のPRにもつながればと今年4月から検討が始まった今回の企画、今後の商品化と販売が期待されます。